



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Francisco Antonio Gómez Sánchez.

Parcial: 1o

Nombre de la Materia: Diseño curricular basado en competencias.

Nombre del profesor: Sandra Daniela Guillén Pulido

Nombre de la Maestría: Maestría en Educación con Formación en Competencias Profesionales

Cuatrimestre: 3o

Introduccion.

El siguiente ensayo tiene como partida la siguiente cita: “ Los modelos educativos flexibles son propuestas de educacion formal que permiten atender a poblaciones diversas o en condiciones de vulnerabilidad, que presentan dificultades para participar en la oferta educativa tradicional” (Gonzales,2014)

Y es que como se menciona la realidad de la educacion y en la forma como se enseña ha cambiado y parte de este modo de ser abierta y flexible se debe a los principales retos dentro de las instituciones por ofrecer un servicio educativo de calida y que a su vez permita poder generar un modo de aprendizaje centrado en el estudiante y en el desarrollo de sus habilidades.

De este modo podemos entender que el metodo a distancia permite llegar mas lejos y permite al estudiante por recibir educacion, asi mismo podemos tambien conocer las necesidades curriculares actuales, las cuales no lleva a desarrollar nuevas competencias que le permiten no solo al alumno, si no, tambien al docente adentrarse a nuevas formas de presentar los contenidos y mejorar sus cualidades y habilidades.

Desarrollo.

Uno de los gandes retos que podemos ver dentro de las instituciones educativas y centros de trabajo es que se necesita un curriculum actualizado que nos permita poder generar en los educando un maximo aprovechamiento de sus habilidades y desarrolara compentecias que le permitan mejorar su educacion es por ellos que el modelo educativo por competencias el alumno debe saber manejar su conocimiento, y a su vez manejar aspectos sociales, emocionales y sentimentales.

Es por ello que en el proceso sociocultural que nos permite obtener el curriculum nos favorece y generara mas al desrrollo de relaciones sociales dentro del aula, asi mismo esto nos favorece y permite un mejor acompañamiento y relacion alumno-maestro.

Por otro lado debemos entender que el curriculum basado por competencias es importante y necesario, y que comprender su apliacion nos ayuda a generar una aprendizaje que nos favorece a desarrollar areas cognitivas en el alumno que no se le da la importancia debida.

Y es que como se menciona en la antología el concepto de curriculum es en ocasiones tan confuso que podemos hacer mal uso de esta y perdernos en al intentar generar un estado de aprendizaje efectivo para los educandos.

“Las Competencias a desarrollar contribuirán a dominar los instrumentos socio-culturales necesarios para interactuar con el conocimiento, permitir la interacción en grupos heterogéneos, potenciar el actuar de un modo autónomo y comprender el contexto” (Comisión Europea de Educación y Cultura 2004),

Es por ello que debemos conocer las Características del curriculum basado en competencias y las posibilidades educativas que nos permite obtener y crear dentro del aula nos ayudara a un desarrollo mas pleno de los alumnos.

Asi mismo se puede mencionar las competencias estipulas por la secretaria de educacion que busca teber un amplio y mejro aprendizaje mediante las competencias que favorecen al alumno para un desarrollo aoptimo dentro y fuera de los centros educativos y es que ya se ha mencionado este desarrollo de compentecias nos solo va de la academico sino, es integral, social, emocional entre muchos otros que benefician al alumno en su desarrollo.

Ahora bien, algo que se encuantra dentro del desarrollo de estas habilidades es la necesidad de ser competitivo en un mumdo laboral que cada exige ser mejor en lo que cada uno hace o desempeña, por eso mismo estas competencias nos ayudan a estar al nivel requerido por la sociedad dentro del sistema.

Ahora bien es importante saber y conocer las necesidades de los alumnos y los beneficios que tiene el desarrollo de este modelo educativo y es que los estuadiantes actualmente puedene obtener informacion, puntos de vista y materiales que les permiten generar su aprendizaje y de este modo sus competencias se ven reforzadas y viculadas a los objetivos y metas establecidas.

Y es que algo importante dentro no solo de la educacion sino tambien en el ambito labora es que se es necesario ser capaces de competir y ser competitivos en el lugar a desempeñarnos es por ello que es importante ser proactivos, tener capacidad de trabajar en equipo asi como tener inicitiva e innovar en cada cada tarea a realizar y de esta manera ser eficiente.

Conclusion.

La unidad uno de la antología nos presenta de manera puntual las conceptualizaciones sobre lo que implica el desarrollo de habilidades, así como de cómo la educación se ha ido transformado y de la importancia dar paso a la actualización y desarrollo, de tener una educación flexible y abierta que permita a los alumnos desarrollar competencias que les permita adquirir un pleno desarrollo en sí mismos, y es que la implementación de un currículo que brinde no solo aprendizajes sino generar un ser capaz de sobrellevar un aprendizaje continuo y de este modo ser competitivo es esencial en la actualidad.

Es por ello que los temas mencionados nos permiten ampliar nuestra visión sobre lo que implica generar el desarrollo de estas habilidades y las características de una persona socialmente incluyente, emocionalmente desarrollado entre muchas otras habilidades necesarias para este mundo competitivo.

BIBLIOGRAFIA:

Gonzales Hernandez P. "Modelos Educativos Flexibles"

<http://www.mineduacion.gov.com>. 2004

COMISION DE LAS COMUNIDADES EUROPEAS. Bruselas, 10.11.2004

<http://europarl.europa.eu>